



Cientos de personas se congregaron a las afueras del Parlamento mexicano en apoyo a la reforma energética



Este domingo se congregaron a las afueras de la sede de la Cámara de Diputados de México cientos de ciudadanos para expresar su apoyo a la polémica reforma energética propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y entrará en votación durante el día.

En redes sociales han sido difundidas imágenes de la concentración donde en su mayoría se encuentran adultos de la tercera edad, con banderas y carteles en apoyo a la reforma.

La misma pretende darle el control del sector energético a la empresa estatal Comisión Federal de Electricidad (CFE) y así limitar al 46 % la participación privada.

[VIDEO: Cientos de personas se congregaron a las afueras del Parlamento mexicano en apoyo a la reforma energética - El Diario NY](#)